

Silaturahmi Bersama Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 11, 2023 - 13:19



Silaturahmi Bersama Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Desa Buniwangi, Sukabumi - Pada hari Rabu, tanggal 11 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat. Dalam sebuah inisiatif yang penuh dedikasi,

ia meluncurkan Door To Door System guna menjalin hubungan akrab dengan warga Desa Buniwangi di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan dimulai pukul 12.30 siang dan berlangsung hingga selesai. Lokasi yang dipilih adalah Desa Buniwangi, yang berada di bawah naungan Polsek Gegerbitung. Dalam kunjungannya ini, BRIPTU CEFRY membawa pesan dan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Salah satu poin penting dalam kunjungan ini adalah sosialisasi mengenai bahaya dan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas secara tegas memaparkan informasi ini kepada warga Desa Buniwangi, memastikan bahwa mereka memahami betul tentang masalah serius ini.

Namun, kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas penyampian informasi. Ia juga turut mendengarkan segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat. Dalam suasana yang penuh empati, warga merasa nyaman untuk berbicara mengenai berbagai masalah yang mereka hadapi.

Salah satu poin yang menjadi sorotan adalah upaya untuk meningkatkan keamanan di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas dengan tegas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan wilayah mereka dengan menghidupkan kembali siskamling (sistem keamanan lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI, S.E, mengapresiasi tindakan Bhabinkamtibmas dan menganggapnya sebagai langkah proaktif dalam membangun kedekatan dengan warga masyarakat. Dalam suasana yang penuh kehangatan, ia mengucapkan terima kasih atas upaya tersebut.